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English Version on page 2! 
Erklärung zu Dodd-Frank Act (Section 1502) 
 
Obwohl wir als deutsches Unternehmen nicht direkt in den Anwendungsbereich des Geset-
zes fallen, nehmen wir die Zielsetzung des Gesetzes sehr ernst und respektieren die US-
amerikanischen Bemühungen, den Handel und die Gewinnung von Mineralien aus der De-
mokratischen Republik Kongo und den Nachbarländern zu verbieten. 
 
Als Hersteller von elektrischen Begleitheizungen und Regelgeräten importieren wir keine 
Mineralien direkt, auch nicht die Konfliktmineralien Zinn, Tantal, Gold oder Wolfram.  
 
Insbesondere Zinn findet sich jedoch in aufbereiteter Form in unserem Unternehmen. Wir 
haben uns bei unseren Lieferanten über die Herkunft der von ihnen verarbeiteten Mineralien 
informiert. Derzeit gibt es keine Hinweise darauf, dass Mineralien aus den von der Verord-
nung betroffenen Ländern in unserem Unternehmen vorkommen, weder direkt noch in ver-
arbeiteter Form. 
 
Aktualisierungen dieser Erklärung finden Sie auf unserer Webseite unter horst.de/down-
loads/compliance. 
 
Stand 8/2023 
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Statement on Dodd-Frank Act (Section 1502) 
 
Although we, as a German company, do not fall directly within the scope of the Act, we take 
the objectives of the Act very seriously and respect the US efforts to ban the trade and 
extraction of minerals from the DRC and neighbouring countries. 
 
As a manufacturer of electrical trace heating and control equipment, we do not directly im-
port minerals of any kind, including the conflict minerals tin, tantalum, gold or tungsten.  
 
However, tin in particular is found in processed form at our company. We have obtained 
information from our suppliers about the origin of the minerals they process. Currently, there 
are no indications that minerals from the countries affected by the regulation are found in 
our company, either directly or in processed form. 
 
Updates of this declaration can be found on our website at horst.de/downloads/compliance. 
 
Status 8/2023 


